



Le savant camerounais Achille Mbembe vient d'être honoré par le Prix Holberg, considéré comme l'équivalent du Nobel pour les sciences sociales. Il recevra une dotation de 412 millions de francs CFA pour ses travaux novateurs dans les domaines de l'histoire et de la théorie politique.

Achille Mbembe sera récompensé le 6 juin 2024 à l'université de Bergen en Norvège. Cette distinction, dotée d'une récompense de 6 millions de couronnes norvégiennes, le place aux côtés d'éminents universitaires tels que les sociologues et philosophes Bruno Latour et Jürgen Habermas.

Le jury du Prix Holberg a salué les recherches pionnières d'Achille Mbembe dans les domaines de l'histoire africaine, des études postcoloniales, des sciences humaines et sociales sur quatre décennies. Sa capacité à faire le pont entre la pensée existante sur le colonialisme et la décolonisation, et des questions urgentes concernant les régimes migratoires contemporains, la citoyenneté mondiale, la restitution et la réparation, la technologie, le changement climatique et l'avenir planétaire a été particulièrement louée.

Membre de l'Académie américaine des Arts et des Sciences et de l'Académie des sciences d'Afrique du Sud, Achille Mbembe a également été lauréat de plusieurs autres distinctions scientifiques telles que le Prix frère et sœur Scholl en 2015, le Prix Ernst-Bloch en 2018, le Prix

Gerda-Henkel en 2018 et le Prix Albertus-Magnus en 2019.

Cette récompense prestigieuse vient ainsi témoigner l'importance des travaux d'Achille Mbembe et met en lumière la richesse intellectuelle et académique du Cameroun dans le monde.
